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Marcha de concientización con alumnos cerrará ‘Mes del Medio Ambiente’

Ya van más de 600 árboles en plan de reforestación de la Dipma en San
Felipe.

Trabajos de hermoseamiento en Puente El Rey
con grupos scouts.

Silvana Vera, directora de la Dipma de la Muni-
cipalidad de San Felipe.

• Este 4 de noviembre se reunirá a
alumnos de distintos establecimien-
tos educacionales respecto al cuida-
do de nuestro planeta.-

A días de comen-
zar el mes de no-
viembre, desde la
Dirección de Pro-
tección y Medio
Ambiente (Dipma)
comentaron a Dia-
rio El Trabajo las
actividades que se
han desarrollado du-
rante octubre, en el
marco del ‘Mes del
Medio Ambiente’.
En esta línea, se ha
destacado las inicia-
tivas educativas con
alumnos o la conti-
nuación del plan de
reforestación que se
lleva a cabo en la co-

muna.
Respecto a las ac-

tividades que se lle-
varán a cabo para
cerrar este mes con-
memorativo, se esta-
bleció que el 4 de
noviembre realiza-
rán una marcha en el
centro de San Felipe
junto a cerca de 300
estudiantes de diver-
sos establecimientos
educacionales, res-
pecto a la concienti-
zación del cuidado
de nuestro planeta
en sus distintos as-
pectos. Además, la
jornada finalizará

con una obra en el
Teatro Municipal
para la misma co-
munidad educativa.

Silvana Vera,
directora de la Dip-
ma de la Municipa-
lidad de San Felipe,
se refirió a este plan
de reforestación, los
cuidados de los ár-
boles y las dificulta-
des que han tenido
respecto al robo de
estas especies. «Va-
mos a seguir por
todo el damero cen-
tral entregando el
informativo sobre la
r e s p o n s a b i l i d a d
también de los veci-
nos, en el cuidado de
árboles. Hay que re-
cordarles a los veci-
nos que hicimos una
reforestación de
más de 600 árboles,
por lo tanto, vamos
a seguir también
con el cuidado tan-
to de la basura, de
los residuos domici-
liarios, como de la
importancia, sobre

todo, ahora que es-
tamos viendo estos
calores, que se nos
afrontan y que se
nos vienen. Así que
vamos a seguir este
mes, terminando
con los equipos de
Dipma, los que se
van a desplegar por
todas las calles del
damero central, en-
tregando esta infor-
mación.

«Siempre el
tema es el cuidado
de nuestros vecinos
y vecinas de estos
árboles, que puedan
hacer la denuncia
correspondiente en
la Municipalidad,
que ojalá tengan al-
guna foto. Nosotros
necesitamos árboles
en nuestra ciudad,
es una ciudad muy
calurosa, por lo tan-
to, los árboles son
los pulmones verdes
que tenemos, así que
el llamado a cuidar-
los. Efectivamente
tuvimos en Chercán
Tapia el robo de cin-
co árboles, más cin-
co helechos que es-
taban ahí y en el
centro también he-
mos tenido algunos
robos menores, así
que el tema es que
los vecinos y vecinas
puedan cuidarlos»,
precisó.

En cuanto a las
iniciativas que cie-
rran este Mes del
Medio Ambiente, la
directora señaló que
«el 4 de noviembre
tenemos una activi-
dad más grande con
todos los estableci-

mientos educacio-
nales, tanto públicos
como también sub-
vencionados y par-
ticulares, que son
del primer ciclo;
primero a cuarto
básico, donde va-
mos a hacer una
marcha, vamos a
hacer un llamado de
atención también a
nuestra ciudadanía
por el cuidado, con-
siderando que ellas
son las nuevas gene-
raciones y termina-
mos con una obra de
teatro muy bonita,
que lo vamos a ha-
cer acá en el Teatro
Municipal. Espera-
mos tener una con-
vocatoria de alrede-
dor de 300 niños y
niñas», mencionó
Vera.

Finalmente, la di-
rectora de la Dipma
entregó un mensaje
a la comunidad, res-
pecto a la temporada
estival y la posibili-
dad de que se gene-
ren incendios fores-
tales. En este senti-
do, explicó que «la

Dipma, a través del
Departamento de
Emergencia, esta-
mos haciendo un lla-
mado y estamos
también viendo los
puntos más críticos
que tenemos en
nuestra ciudad, de
posibles focos de in-
cendio. La verdad es
que también el lla-
mado a la comuni-
dad y a la ciudada-
nía, es a poder elimi-
nar ciertos focos, eli-
minar la basura que
pueda tener, ya que
esta época es muy
complicada, por lo
tanto, la responsabi-
lidad es de todos y de
todas. Todos los días
hay despejes de ra-
mas, estuvieron
también los chicos
en la plaza traba-
jando por algunas
ramas peligrosas
que estaban y la ver-
dad es que eso se
hace durante todo el
año, pero estamos
también tratando de
despejar algunos fo-
cos de posible incen-
dio», cerró.
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